



DICCIONARIO ESPAÑOL

Adrián

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Adrián ha contribuido al diccionario con 5 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo
amp.significadode.org

habilidad para ejecutar un instrumento

En el Estado de Sonora México significa la destreza ó habilidad que posee o tiene un sujeto para tocar, desarrollar, entender un instrumento musical, se dice ejecutar porque se refiere a interpretar sobretodo las partituras musicales escritas en un pentagrama y desarrollarlas en un instrumento musical cualesquiera. Tambien se puede aplicar en el campo científico, automotriz, finanzas etc.. y se refiere cuando una persona es muy hábil para manipular un instrumento de trabajo siguiendo un plan de ordenes preestablecido.

matita de cunu cunu

matita de cunu cunu está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Matita" siendo su significado: </br>Matita, mata, matas, matitas significa Planta pequeña, ó de planta de tamaño mediano ó plantas pequeñas o medianas en su caso que las abuelas formaban un jardín en los traspacios de sus hogares. Según el lenguaje que se habla en Sonora México.

pilón

Aquí en Sonora México la palabra pilón se refería a la gratificación en forma de dulces que el tendero o propietario de algún pequeño abarrote o changarro otorgaba a los niños que acudíamos a comprar productos que nuestros padres tíos o vecinos nos encargaban. Los niños preferían ir a la tienda donde les dieran pilón. Y mi abuela decía que el pilón era o fué un piloncillo de azúcar cristalino que en algún tiempo de escasez se usó para endulzar el café.

ponerse las pilas

ponerse las pilas está incorrectamente escrita y debería escribirse como "echarle ganas" siendo su significado: En Sonora México es un consejo o una estimación del estado de ánimo de una persona y significa ponerle empeño a algún trabajo, alguna actividad pendiente por realizar que aunque fácil y no requiere de mucho esfuerzo no se realiza o se queda parcialmente realizada. Ejemplo: Una señora barre el frente de su casa y amontona la basura en un rincón y por flojera no la deposita en una bolsa, pasa una vecina y ve a la señora y le dice "échale ganas vecina" criticando la falta de empeño de la señora.

que es calilla

Persona u animal necio entrometido travieso y escurridizo que a veces llega hasta ser molesto con su actitud, juegos, conversaciones y conducta que al parecer es su modo de ser.

Eres una calilla le dice la mamá al niño cuando éste no deja de molestar golpeando o haciendo ruido cuando la madre está ocupada conversando con otras personas.